



The Rotary Club of Yahata West Japan

WEEKLY REPORT



2020. 11. 6 NO.2574

八幡西ロータリークラブ



Rotary Opens
Opportunities
ロータリーは
機会の扉を開く

2020～2021年度

会長 谷 良樹
副会長 波多野正信
幹事 紙上 義全

《会報委員会》

松尾 和典 中村 克己 太田 信博
川越 和宣 高嶋 雅樹 廣田 豊

RID2700地区古賀英次ガバナーメッセージ

「新しいロータリーは機会の扉を開く」

八幡西RC谷良樹会長メッセージ

「健康第一」

例会場・事務局 北九州市八幡東区西本町1-1-1千草ホテル
TEL093-681-0694 FAX093-681-0984
例会日:毎週金曜日 12:30～13:30

次回例会のお知らせ 11月13日(金)

- ①臨時総会開催(次年度副会長の選出)
- ②クラブフォーラム

本日の例会 2020年11月06日(金)

1. 君が代斉唱
2. ロータリーソング “2700のマーチ”
3. 来客紹介
4. 出席状況の報告
5. 祝誕生 三島 靖男 君 S55年11月6日
6. 会長の時間
7. 各委員会報告
8. ニコニコボックスの報告
9. 幹事報告
10. クラブフォーラム「ロータリー財団月間に因んで」
国際ロータリー第2700地区
ロータリー財団委員会 委員長 岩崎員久 君

前例会の記録 2020年10月30日(金)

出席報告

▪例会食事カロリー	1, 020 Kcal
▪会員数	47名
▪当日の出席者	35名
▪ゲスト数席者	0名
▪ビジター数	2名
▪会員出席	74. 47%
▪前々例会の修正出席率	85. 11%

【ニコニコボックス】

- ・「コロナの時代と歯科治療」職業奉仕委員会
委員長 有松稔晃君、宜しくお願ひ致します。
吉田(浩)、八尋、河島、伊豆、江藤、藤本、浜崎、
安東、是此田、小嶋、中村、井上、松尾、岸野、高嶋
・今日は宜しくお願ひ致します。 有松君
- ・若松ゴルフクラブで10月度月例優勝しました。
自祝。 大林君
- ・大林先生、若松GC月例優勝おめでとうございませう。
三島、稲富、谷、小嶋の諸君
- ・早退のお詫び。 佐藤君

会長の時間 会長 谷 良樹 君

インフルエンザのワクチンですが不足しています。国は今年の供給量は昨年より18%多い約6700万人分と言われています。

例年は小児が50～60%、高齢者は40～70%程度と言われてますが、今年は65歳以上高齢者に助成があり、無料のため、また医療介護関係、教育関係にも助成、さらに中3高3にも助成がありますので現場は混乱しています。当院のスタッフも未だ全員にはできない状況です。

日本人高齢者は3600万人、昨年より皆さん接種しているのだから2割の800万人、職業上する人が300万人、小児が150万人、今年はまだあまるかなという一般の人も多く、足りない状況です。当院では11月中旬再度問い合わせてくださいと予約も受け付けていない状況です。厚生労働省や効率の悪い製造方法や問題はありますが、新型コロナのワクチンがどの様に行われるか想像しただけで頭が痛いばかりです。



幹事報告 幹事 紙上 義全 君

1) 例会臨時変更のお知らせ

★門司西RC

11月26日(木) 18:30～お福

★八幡RC

11月17日(火) 18:30～大谷会館

11月24日(火) 12:30～小倉城・小倉城庭園

12月1日(火) 18:30～

アクティブリゾーツ福岡八幡

12月29日(火) 休会

2) 11月の例会からネクタイの着用をお願いいたします。

本日の卓話

「コロナの時代と歯科治療」

職業奉仕委員会 委員長 有松 稔晃 君



2020年2/4ダイヤモンドプリンセス号でコロナ感染者が見つかり、その後全国に感染が広がりました。3/1には北九州市でも第1号患者が出て、3/25には東京オリンピックの延期が決まり、4月には緊急事態宣言が発令されて日本中でSTAY HOMEが徹底されました。コロナ終息のはずが5/29には何故か北九州市と東京のみ新規感染者数が増加して辛い期間を過ごしました。6/26に4ヶ月ぶりに八幡西ロータリークラブの例会を開く事が出来ました。

コロナウイルスは風邪などのウイルスで、これまでもSARSやMERSと言った新型肺炎を引き起こす事で知られていました。今回中国武漢で見つかった新型コロナウイルス（COVID-19）ですが、インフルエンザと違い発症する2日前から感染力がある事で無症状でも感染をひき起こす為、流行の制御が困難になっています。The New York Timesが掲載コロナに感染しやすい職業として歯科医師・歯科衛生士をトップにあげた事で危機感が強まりました。

コロナ感染予防で大切なのは、

- 1、飛沫感染への対応（距離・マスク）
- 2、エアロゾル感染の予防（換気）
- 3、接触感染の予防（手洗い）

コロナウイルスにアルコールが効くのはウイルス表面にエンベロープという膜がありこの中にRNAが入っています。この膜はアルコールや界面活性剤で簡単に破壊出来て、感染力が失われるからです。歯科では以上の感染対策をしているので安心して治療を受けに来られて下さい。

飛沫感染への対応！

患者さんと近い歯科治療



今は物質が手に入りますが緊急事態宣言中は、様々なものが不足していました。

手作りフェースシールド

ゴミ袋

エアロゾル感染の予防！

換気をおこなう



扇風機等を使って風の流れを作る。
30分間に一回以上、数分間窓を全開にする。

接触感染の予防



患者さんごとに、手が触れたところをアルコールで清拭します。

歯科医院ではそもそも、新型コロナウイルス以外にも多くのウイルスや細菌などへの感染を防ぐために、ふだんから予防策をしっかりと講じています。

手指の衛生を保つこと、マスクや防護具を着用すること、医療器材の洗浄・消毒などがそれにあたります。



各委員会報告

・2700地区RC広報公共イメージ向上委員会

小倉中央RC 細川 忠広 君、北垣 友和 君

- 1) マイロータリーの登録数を増やしていきたい
- 2) オンライン例会についての説明を行いたい
- 3) 卓話者バンクについて コロナ感染症でゲストを呼びにくい状況だが登録している方を呼ぶ事が出来る。またこのクラブで卓話をしてもらいたいとお考えの方の登録をお願いしたい。

・社会奉仕委員会 委員長 柿本祐司 君

北九州風景街道からフォト&スケッチコンテストの案内が来ています。締め切りは来年1/30までです。もう一つのご案内はスペシャルオリンピックス日本福岡への協力としてチャンポン皿うどんを購入しています。購入希望でまだ申込書に書いておられない方宜しくお願いします。

・野球同好会 赤田隆一 君

10/24に福岡西RCと野球の練習試合をして来ました。その際に博多織のバナーを頂きましたので回覧させていただきます。

・ゴルフ同好会 松尾和典 君

11/8(日)に今期最初のコンペと前期の取切戦の表彰式を行います。表彰式は18時半から千草ホテルで行います。